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华少!中国当红主持人!浙江卫视"一哥#$主持%中国好声音&以超快语

速口播广告博得'中国好舌头(之称$ 华少
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!大家好" 我是胡乔华" 我的艺名是华

少# $华少开始写这本书的时候"本想把这句

话放在序言里当开场白" 后来他决定放在整

本书的最末尾# !或许放在即将搁笔的记述

中"会更符合我无法言说的心绪吧# $

书名取%梦想"不过是一个痛快的决定&"

华少说他借鉴了台湾一位作家的书里的一句

话!生活不过是虚惊一场$"他说'!当我们遇

到那些困难的时候把它当做洪水猛兽" 但回

忆的时候我们是嘲笑自己的"所以"生活不过

是虚惊一场" 当年的惊在现在来看都是虚

的# $

虽然这是华少的首部个人经历作品"但

华少并没有骄傲地认为自己已然成功# 在他

笔下"自己依然是那个其貌不扬(内敛少言的

电台主持" 但他最骄傲的是自己坚持到底的

!死磕$精神# 正是这种!死磕$精神让华少从

内向男孩成为!中国好舌头$#

在谈到新书是否是自传时" 华少说'!这

本书不是自传" 自己刚刚三十岁出头还不是

出自传的年龄"这就是一本经历的总结"想跟

("

后们分享自己的一些经验教训# 通过这本

书让大家了解一下华少除了说话快还会点别

的"自己是个单亲儿童"爱吃扬州炒饭(爱看

古惑仔(爱当老大# $

华少当年从已经小有名气的电台主播到

了电视台去做连节目也上不了的 !临时工$"

华少回忆往昔唏嘘不已'!没有身份归属感"

不被认可"领导不待见"更是举步维艰$"浙江

广电集团每年开一次员工大会" 连续两年华

少都没资格参加#

可是说起当初的选择" 华少却不后悔'

!当我决定去做"一切的痛苦(障碍(都是必然

的"当我决定不做"我也不用哭哭啼啼告诉别

人当年我为什么要放弃梦想" 它就是一个痛

苦的决定"做与不做都是对的"做就坚持"不

做就坦然# $

在朱丹离开浙江卫视之前" 华少和朱丹

是台里的一对黄金搭档"%我爱记歌词& 等许

多重点节目和台里的重要晚会都是两人一起

主持的"!我们几乎天天在一起$#华少在书里

写两人多年默契"其中有一篇文章题为%朱丹

妈妈&'!在某种意义上而言"我和朱丹在一起

的时间比我和家人在一起的时间还要长# 毫

不夸张地说"当我睡着时是我老婆在身边"可

是当我清醒时看到的一定是朱丹# $

朱丹到湖南卫视之后" 两人不再一起做

节目(也不常见面"甚至还从搭档变为了竞争

对手"!但我们的关系依然坚不可摧$#
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月到第二季开播前的这段

时间"华少接到了圈内很多前辈的电话# !实

事求是地说"他们中有不少人是我从来没联

系过或者许久没有联系过的"当然也包括从

来没有想过联系我的#谈话的主题只有一个'

对方认识某个朋友"唱得特别好"问我能不能

帮帮忙#$华少说"前辈们委托自己办的事儿"

!基本没办成# $因为!每一个来参加比赛的

选手"都得靠真本事说话"别无他路#相信我"

梁博真的不是)凉茶*的亲戚# $

华少说自己和同事们都觉得好声音 %中

国好声音&第二季要想超越第一季"的确很

难" 因为第一季实在太好"!太好的开始也是

一种负担# 我和第二季的制作人员闲聊"他

们甚至)抱怨*说')真后悔去年做得那么好"

早知道这样"把效果降个
'"+

"我们今年就好

过多了+ *$

华少回忆当时做!好声音$时一开始的质

疑"有来自观众的"还有来自导师的# 刘欢在

好声音的庆功宴上跟他说"!一开始" 我们听

说是你主持的时候"有点儿担心#$华少说"后

来刘欢老师肯定他了之后" 他一高兴喝掉了

一大瓶红酒#

对于正在进行的第二季" 华少现在心里

还都是忐忑'!第一季我 )野蛮生长* 地很欢

快"这一季怎么办, $

第二季!好声音$里有很多让华少头疼的

问题'!快是不能再快了" 我的舌头天天锻炼

也就那么三两肉# 我正抓耳挠腮"满脸愁云"

没想到口中之肉会成为我最大的负担# $
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关于!华少特色"

关于华少新书
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记者#你在书里写刘欢在'好声音#第一

季的时候质疑你-

华少#对"我书里写了"不过我清楚地记

得去年的
*

月
'"

号晚上"刘欢老师曾经很认

真的拿着酒杯对我说"他一开始很担心"他不

希望主持人通过煽动观众的情绪" 或者通过

放大某种情绪"影响导师的判断#他说他很庆

幸我没有那样做"保证了!好声音$是由导师

的专业素质和观众的选择决定的# 得到他的

这个评价"是我去年庆功宴上最开心的事情#

记者#当时一开始就定你当主持人吗-

华少#一开始的时候"大家对谁来做节目

主持人有不同的意见"并且有很多候选"后来

决定由我主持" 在做节目的过程中我自己也

有不断需要适应的东西# 对于主持人来说"

!好声音$不是一个常规意义上的节目"大家

会觉得你没有在主持节目"特别是第一阶段"

觉得你做了可有可无的工作# 那个时候我心

里其实很犹豫"也很尴尬#

记者#把广告念快是你自己的发挥吗-

华少#算是我一个碰巧的设计"那是发生

在第三集"前两集所有人都在表扬节目"唯独

我是被质疑的"因为我是念广告的#谁要听广

告呢,但是又必须要念#广告商要换一些标准

讲法"要重新录"导演组也要求节省时间给学

员表现#那我就给他们弄一个很快的"我问广

告商能接受吗"他们说可以"领导也批了# 说

得快其实没有什么特别" 许多主持人都做得

到# 我唯一有一点点自我表扬的意思就是把

它设计成了一个环节#

记者#第二季的时候速度又提升了!第三

季会变慢吗-

华少#第二季开始的时候加快了"可是后

面就没有那么快了#第二季开始的时候要快"

是想让大家觉得!好声音$又回来了# 现在播

一条广告很贵"大概几十万#后来我们觉得要

用更多的方法把广告结合进去" 不要只是快

的# 在第二季第二集的时候可以看到我作为

选手出场(坐在车里出场等等"到了新的阶段

也会有更多不同的方式"也会有更多的尝试"

请期待#

记者# 怕不怕被贴上标签! 提到你就是

'说得快#的主持人-

华少#还好哎"很难得有机会被大家贴上

标签-笑.#现在大家都希望我秀一下"秀完之

后就一定要靠自己的实力证明" 你不仅是一

个能把话说得很快的人" 还是一个说得好的

人"快只是一个途径#

记者# 当初那么早结婚是规划过的生活

的一部分还是水到渠成-

华少# 完完全全的水到渠成# 特别的自

然"既没有疯狂的庆祝"也没有煽情的桥段#

这才是生活#

记者#在工作很忙的时候!如何权衡工作

和家庭呢-

华少#在我可能的时间里"都留给家庭"

这是我的法宝# 所谓家庭"一定是爱你的"一

定是体谅你的无奈的#只要在心里有他们"行

动和诚意不在于数量和长度的#

记者#你的新书主要在讲梦想!你最大的

梦想又是什么呢-

华少#工作的梦想是想做一个电影导演#

生活的梦想是可以培养一个负责任的二代"

当然"尽可能富一点#即时的梦想是能有一次

休假#
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月
"

日&华少现身王府井新华书店举行新书'梦想&不过是个痛快的决定(签售会&体操明星刘璇)主持人谢楠和!好声音"学员多亮到场助阵&

书中所写的华少偶像)影响华少走上主持之路的!女神"姜丰也神秘现身*

在书中&人们看到了一个真实的华少&看到他怎么从一个有!社交恐惧症"的内向男孩儿成长为一名优秀的电台
#$

&又怎么从一个电视台打杂

蹭会开的!临时工"到当红主持人* 华少坦言&自己在单亲家庭长大&但却从未缺少爱* 二十几岁就结婚生子笑言自己是主持圈的!异类"++在这本

新书中&他还首次透露了'中国好声音(幕后的辛酸故事#含泪接受刘欢从质疑到表扬,上海客场录制被边缘化)甘当报幕员却被千夫所指)五个半

小时总决赛惊心动魄-

华少最后发展成好声音三宝之一&走出了自己的!华少特色"&但是对于来之不易的机遇&华少并没有肆意挥霍&如今的他&开始为实现自己的梦

想!变本加厉"#写书)策划)推广)主持)拍戏)唱歌&甚至写剧本准备当导演-

眼下的华少多栖发展&但他说跨界的目的却是!为了干好我现在的本职工作...主持人"- 他解释说&主持人是一个杂家&什么都要知道一些&

!我凭着三板斧&能唬住一时&却玩不转一世&要和时间玩得起&不断积累和自我充电是必然要求"-


